

M. Robert Louis Rogers, âgé de 57 ans et originaire de Toronto, est nommé haut commissaire en Inde avec accréditation comme ambassadeur auprès du Népal. M. Rogers (baccalauréat de l'Université de Toronto) est entré au service du ministère des Affaires extérieures en 1946 et a été affecté à Washington, Tokyo, Londres et Bruxelles. Il a occupé le poste d'ambassadeur en Israël de 1965 à 1969, puis en Yougoslavie avec accréditation en Bulgarie et en Roumanie de 1972 à 1974. Depuis 1974, il était directeur général du Bureau des affaires de l'Asie et du Pacifique.

\* \* \* \*

M. Gerald E. Shannon, 42 ans, d'Ottawa, est nommé ambassadeur en République de Corée.

M. Shannon (B.J., Université Carleton) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1963 et a été affecté à Washington et à Belgrade. Il était depuis 1974 à la tête de la Direction de la Politique commerciale.

M. Shannon est marié et père de deux enfants.

\* \* \* \*

M. Glen S. Shortliffe, âgé de 39 ans et originaire d'Edmonton (Alberta), est nommé ambassadeur en Indonésie. Bachelier spécialisé de l'Université de l'Alberta, il est entré au service du ministère des Affaires extérieures en 1962 et a été affecté tour à tour à Bogota, Kuala Lumpur et San Juan. De retour au pays, il est devenu adjoint spécial (communications) du secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures et a été nommé en 1976 directeur des Services de sécurité du Ministère.

M. Shortliffe est marié et père de deux enfants.

\* \* \* \*

M. William F. Stone, âgé de 54 ans et originaire d'Athens (Ontario), est nommé ambassadeur au Pakistan. M. Stone (baccalauréat ès arts de l'Université Queen's) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1949 et a été affecté à Bonn, à Genève et à Washington. Il est retourné à Genève en 1974 à titre de représentant permanent adjoint et ministre de la mission permanente du Canada auprès de l'Office des Nations Unies et a participé à la Conférence du Comité du désarmement.

M. Stone est marié et père de quatre enfants.